
 

 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du conseil d’établissement de l’école Vinet-Souligny, 
tenue le 26 mars 2024, à 19 h. 
 

MEMBRES: 
Alexandre Havard  parent 

            Oriane Crabouillet                                    parent 

Josée Huard présidente 

Cassandra Panoff parent 

Evelyne Rouillard parent 

Andréanne Benoit parent 

Catherine N. Morin enseignante  

Marie-Josée Roy  enseignante  

Sandra Marquis enseignante 

Ian Venne service de garde 

Marie-Claude Turcotte directrice adjointe 

Martin Tremblay     directeur 

  

1. Accueil et présences 

      Absences : Sandra Marquis, Ian Venne  

       

2. Questions du public 

       Aucun public 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Catherine Nolin-Morin QUE l’ordre du jour soit adopté.  

 

CE 23-24-24 

 

4. Adoption et suivi du procès-verbal de la séance du 20 février 2024 

         Monsieur Martin Tremblay présente le procès-verbal du 20 février 2024.  Monsieur Martin 

Tremblay précise que nous aurons des lunettes pour tous les élèves et les membres du personnel 

pour la journée du 8 avril (éclipse solaire).   

IL EST PROPOSÉ PAR madame Andréanne Benoit QUE le procès-verbal soit adopté. 

 

CE 23-24-25 

 

 

5. Comité de parents (information) 



            Madame Rouillard nous présente les informations du comité.  Il y a eu une demande en 

lien avec le programme « passe-partout plus ».  Une présentation a été faite par le CSS aux 

membres.  Nous aurons plus de détails éventuellement.  Un sondage au niveau provincial a fait 

état de commentaires des parents en lien avec les uniformes au secondaire.  Certaines écoles vont 

aller de l’avant avec l’uniforme et une seule école voudrait retirer l’uniforme.  Les parents 

déplorent le coût de ces vêtements.  Certains parents envisageaient même l’uniforme au primaire.    

Ensuite, une pièce de théâtre du « Théâtre parmi nous » fera une présentation sur la gestion des 

émotions, le 27 mai 2024.  Ce sera à l’école LPP et elle s’adresse aux parents et aux adolescents.  

En terminant, différentes activités de financement ont été partagées. 

   

6. Organisation scolaire 2024-2025 (information)    

           Monsieur Martin Tremblay présente le tableau de notre organisation scolaire pour l’année 

2024-2025.  Pour le moment, nous avons 504 élèves, 23 groupes.  Ce tableau sera ajusté en cours 

d’année selon les nouvelles inscriptions, les choix-écoles, les classements, les déménagements 

tardifs et/ou les transferts administratifs.   

 

7. Grille-matières 2024-2025 L.I.P art. 86 (approbation) 

           Monsieur Martin Tremblay présente la grille-matière (organisation scolaire 2024-2025) et 

les documents qui ont été déposés avec l’ordre du jour.   

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Alexandre Havard, membre du conseil d’établissement, 

d’approuver la grille horaire présentée par la direction. Aucun changement n’a été apporté. 

 

CE 23-24-26 

 

8. Sorties éducatives (approbation et information) 

           Il n’y a pas de nouvelles activités ajoutées au calendrier 

 

9. Service de garde 

           Aucune information à mentionner 

 

 

 

10. Autres sujets 



           Madame Josée Huard demande si le tutorat se déroule bien.  Les 8 semaines prennent fin     

           au retour du congé de Pâques.  Nous avons dépensé environ 40 000$ pour nos élèves. 

 

 

11. Les « Coups de cœur » et faits saillants de l’école 

         La levée de fond pour Opération Enfant Soleil (journée pyjama).  Ensuite, nous avons  

         reçu un montant d’argent de la ville de Saint-Constant 6000$.  Nous utiliserons cet  

         argent pour bonifier le projet de la cour d’école.    

 

12. Levée de l’assemblée à 20h07 

Il EST PROPOSÉ PAR madame Catherine Nolin-Morin QUE l’assemblée soit levée à 

20h07 

 

CE 23-24-27 

 

Martin Tremblay    Josée Huard 

Directeur      Président(e) 

 

 


